



CENZO

CENZO (03.02.1995 als Vincenzo La Barbera in Laufenburg AG) ist ein aufstrebender Schweizer Musiker mit Wurzeln im Fricktal und heutigem Lebensmittelpunkt in Baden AG. Sein Sound vereint eingängige Pop-Melodien mit modernen Urban Beats – tanzbar, ehrlich und nahbar.

Mit seiner Debütsingle „TANZE“ (VÖ: 6. Juni 2025) schlägt er ein neues Kapitel auf. Entstanden ist der Song gemeinsam mit Ivo Gäumann und dem Produzenten-Duo Dr. Mo und Ben Mühlethaler, mit denen er seine Musik schreibt und produziert.

In „TANZE“ verarbeitet CENZO den bittersüßen Moment des Abschieds. Der Song erzählt von einer einst unzertrennlichen Verbindung, geprägt von gemeinsamen Erinnerungen, Fehlern und tiefen Gefühlen – und vom Mut, loszulassen. Mit berührender Ehrlichkeit lädt CENZO dazu ein, ein letztes Mal gemeinsam zu tanzen – als Akt des Erinnerns, Verzeihens und Abschiednehmens. Musikalisch getragen von einem gefühlvollen Rhythmus und poetischem Schweizerdeutsch, ist „TANZE“ eine kraftvolle Hymne auf das Vergängliche – und darauf, das Ende mit Würde und Herz zu feiern.

